

El guineño José Manuel Vega, elegido Vicepresidente de la Asociación Europea de Enseñantes

martes, 01 de abril de 2008

Modificado el domingo, 23 de mayo de 2010

El guineño José Manuel Vega, elegido Vicepresidente de la Asociación Europea de Enseñantes

El pasado fin de semana se ha celebrado en la localidad italiana de Ostuni, al sur del país, el XVI Congreso Europeo de la Asociación Europea de Enseñantes con participación de más de 150 delegados pertenecientes a 24 países. En dicho congreso además de tratarse los temas internos de la Asociación y su situación, se han dedicado sesiones a analizar la estructura europea en materia educativa, los proyectos transnacionales, la colaboración y desarrollo de acciones conjuntas ante las instituciones europeas y el apoyo a las nuevas secciones de la Europa del este.

El guineño José Manuel Vega, elegido Vicepresidente de la Asociación Europea de Enseñantes

El pasado fin de semana se ha celebrado en la localidad italiana de Ostuni, al sur del país, el XVI Congreso Europeo de la Asociación Europea de Enseñantes con participación de más de 150 delegados pertenecientes a 24 países. En dicho congreso además de tratarse los temas internos de la Asociación y su situación, se han dedicado sesiones a analizar la estructura europea en materia educativa, los proyectos transnacionales, la colaboración y desarrollo de acciones conjuntas ante las instituciones europeas y el apoyo a las nuevas secciones de la Europa del este. Parte importante en las sesiones de trabajo lo ocupó el dedicado a la exposición de acciones y actividades por parte de las diferentes secciones nacionales oficiales entre las que la de Canarias ocupó un lugar destacado. Resaltar que en la parte estatutaria y de elección del nuevo "Bureau", máximo órgano europeo de la Aede, el profesor italiano Silvano Marseglia fue elegido Presidente Internacional y el profesor canario José Manuel Vega Pérez primer Vicepresidente Europeo. Las tres vicepresidencias europeas restantes correspondieron en el proceso electoral a Suiza (Janine Bezaguet), Hungría (Irina Golubeva) y Bélgica (Sophie Malinowski). El resto de los miembros del Bureau, Secretario General (Francia), Tesorero (Luxemburgo), y los miembros del Comité pertenecen a Italia, Malta, Rumanía, Francia y Bélgica. En la trayectoria del presidente de la sección de Canarias, José Manuel Vega, destacar que ya fue vicepresidente europeo en dos ocasiones y miembro del comité en otras dos, dándose la circunstancia de que en esta última ocasión ha sido elegido vicepresidente primero en su ausencia por motivo de vuelos de regreso y con el apoyo de más del 90% de los asistentes. De esta forma, Canarias, una vez más, está en primera línea de la única Asociación oficial europea de esta amplitud que se pone una vez más al servicio de toda la sociedad canaria y europea. PARA CONTACTAR CON EL PRESIDENTE EN CASO DE QUERER AMPLIAR INFORMACIÓN, LE ROGAMOS LLAME AL N.º 629 25 52 82 ASOCIACIÓN EUROPEA DE ENSEÑANTES SECCIÓN CANARIAS CIF "G35301472 Apartado de Correos - 3590 Las Palmas de Gran Canaria. España <http://www.gobiernodecanarias.org/educación/usr/aede> E-mail: aede@gobiernodecanarias.org